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Top 7.2 Sachstand Ausbau Schulpfad

ORM Fremgen erläutert, dass es von Vorteil sei, wenn man Mittel im Haushalt hätte für 
die Sanierung des Schulpfades, man könne hier Fördermittel aus dem Regionalbudget 
bekommen. Dort würden Kleinprojekte bis 20.000 Euro gefördert. 
Er stellt die Bitte an die Verwaltung, sich diese Fördermöglichkeit nochmals anzusehen 
und die Sanierung in Angriff zu nehmen. Die Förderprogramme liefen noch bis Januar, 
dann müsse der Antrag gestellt sein. 
Herr Banowitz verspricht, sich gleich in den nächsten Tagen darum zu kümmern und 
Rücksprache in den Fachämtern zu halten, die entsprechende Anträge bei der 
LEADER-Stelle stellen müssten. 


